

# 行ってこーわい 会ってこーわい

## 「フレッシュ・リブまさき」

みんなで参画することで、  
男女共同参画社会を目指す

No. 70

男女共同参画社会に向けてひとひとが集まり、町民みんなが「私らしく生きる」ことを目指す「フレッシュ・リブまさき(升田須賀子会長)」。学校のPTAや女性団体、保健栄養推進団体や国際交流団体など、27の多岐にわたる団体で構成されています。

「定期的な男女共同参画に関する学習会に加えて、親子料理教室や表情筋トレーニングなどのセミナーにも参加し、たくさんの人と交流できる機会を大事にしています」と話す升田会長。6月22日には団体間の交流を深めようと「ふれあい軽スポーツ大会」を松前公園体育館で開催し、子どもから高齢者まで約250人が参加しました。

競技は竹の棒を2人で持ち、その上にバレーボールをのせて運ぶ「出合いの渡し」など、年齢・性別関係なく誰でも参加できるものばかり。参加者は心地よい汗を流しながら、笑顔とふれあいの輪を広げました。

軽スポーツ大会終了後、升田会長は「男女共同参画社会づくり」は女と男が共に行動することから始まります。これからの活動も、そのことを念頭に置いて頑張っていきたい」と力を込めて話していました。



1. 「出合いの渡し」。息を合わせて1位でゴール。みんなで喜びを分かち合う
2. 各団体が作成した男女共同参画づくりに関する標語を会場に掲示。参加者への啓発を図った

### ▼編集後記

上高柳のホタル観賞会を取材しました。昔は、松前にもたくさんいたというホタル。今はほとんどいなくなりましたが、皮肉な事に、だからこそその限りある光に価値を感じました。もうすぐ夏本番。これから電気をたくさん使う季節ですが、本年度は昨年度よりも厳しい需給状況と言われています。電気も限りある光。一人一人が無理のない節電を心掛けて、なくならないようにしましょう。(松田)

晴れでも暑くて、雨でも蒸し暑くて…。暑さでイライラしている人はいませんか。「イライラしている人には「カルシウム」という話をよく聞きますが、今回の特集でお話したように、カルシウムにはストレスを軽減する効果があります。

涼しいところに行くのもいいですが、今日は趣向を変えて、カルシウムたっぷり的小魚珍味を食べて、みなでおいしく楽しく過ごしてみるのはいかがですか。(久保)

Proud! Japan

※日本産農産物の消費を促進しよう

### 公的機関をかたる 給付金詐欺にご注意を

①臨時福祉給付金、②子育て世帯臨時特例給付金の振り込み詐欺や個人情報の詐取にご注意ください。現在町は給付金の申請を受け付けていますが、町や国が右のようなお願いをすることはありません。手続きの電話があれば一度電話を切り、担当までお問い合わせください。

- ▶ 銀行やコンビニのATMの操作を依頼
- ▶ 給付金の支給のために、手数料や登録料などの振り込みを依頼
- ▶ 世帯構成や銀行口座などの個人情報を電話で照会

☎ (①の給付金) 福祉課障がい福祉係 ☎ 985-4155  
(②の給付金) 福祉課児童福祉係 ☎ 985-4114  
伊予警察署 ☎ 982-0110